



Confidencial

“¡Palestina libre!”...

estalla el caos en tribuna

A casi nada estuvieron de terminar en golpes. La diputada morenista **María Rosales** pidió un minuto de silencio por los dos años de “las masacres en Palestina”, cometidas por el Ejército israelí, y pidió no instalar el grupo de amistad México-Israel. La panista **Margarita Zavala** pidió otro minuto de silencio, pero precisó que el conflicto inició “por un acto terrorista de Hamás”. El morenista Leonel Godoy reclamó que “sería injusto que sólo se recordara lo que hizo Hamás, cuando lo que está haciendo el Ejército israelí es un genocidio”. La presidenta de la Mesa Directiva, **Kenia López**, ordenó los dos minutos de silencio, pero panistas y morenistas corrieron hacia ella con reclamos y consignas encontradas. “¡Palestina libre!”, exclamaron desde el bloque mayoritario. “¡México libre!”, respondieron las panistas.

Los extraños criterios de la ministra Batres

La ministra **Lenia Batres** miente en perjuicio de las personas con discapacidad. La nueva Corte, con sólo cinco votos, quiere cambiar el histórico criterio que establecía que las normas dirigidas a personas con discapacidad tenían que consultarse. Lenia dice que su consulta sólo debe ser cuando les perjudique, lo que implica que el legislativo decida cuándo es en favor de las personas con discapacidad y cuándo en contra, quitándoles voz. Lo más grave es que sin la mayoría calificada de seis ministros, **Hugo Aguilar**, olvidando lo que dice la Constitución, quiere dejar sin efectos las jurisprudencias que obligan siempre a la consulta. Una desgracia contra los más vulnerables.

Llamados entre los Monreal, como si fueran a misa

En el aire quedaron los llamados entre hermanos morenistas. **Ricardo Monreal** ofreció desde hace semanas hablar con su hermano **Saúl Monreal**, “el más pequeño, el rebelde con causa, pero muy inteligente”, para que decline en su obsesión de buscar la gubernatura de Zacatecas. A pesar de que se les vio en fotografías en familia, en fin de semana, todo indica que su charla no tuvo efecto. Ahora que el senador ha vuelto a decir que no descarta lanzarse por otro partido, el diputado mejor se deslindó: “Es una expresión de él, pregúntenle a él. Yo lo único que le digo, como su hermano que lo quiere, es que hay que luchar dentro de Morena”, expresó.

Consejera, al banquillo de los acusados

A menos que haya una rectificación de última hora, la consejera electoral **Dania Ravel** comparecerá hoy ante el Órgano Interno de Control del INE, como parte del proceso de responsabilidad administrativa que le abrió dicha instancia por haber votado a favor de suspender la consulta de revocación de mandato en 2021. Aunque el promovente de la iniciativa, el diputado morenista **Sergio Gutiérrez Luna**, ya envió un oficio en el que se desiste de la demanda, al parecer el OIC llevará el asunto hasta las últimas consecuencias y tiene programado que en próximos días comparezcan los consejeros Claudia Zavala y Jaime Rivera.

Resbalón naranja

Clemente Castañeda, coordinador de Movimiento Ciudadano en el Senado, dio un paso en falso, pero en verdad, pues resultó con un esguince por jugar padel. El emecista dijo –con humor– que espera que sólo haya sido un resbalón físico y no se repita en lo político.